
焔 昨日第１回定例理事会並びに第１回クラブ
協議会を開催し、次の事を承認致しました。
１．例会運営委員長は昨年に引き続き理事会
へオブザーバーとして認める件。
２．７月８月の例会プログラム。
３．本日入会の辻本哲也会員の所属委員会は
親睦活動委員会、職業分類はスーパーマー
ケット。
４．慶弔内規の変更の件。夫人の文字を配偶
者とする。また、Ｐ５４ページ第１条の慶弔
を慶祝に、第２条の記念品または祝い金を
贈りを削除、第４条の１会員の時の見舞金
２万円を１万円に変更。
５．諮問特別委員会「長期計画委員会」の設
置とその委員長を河部会員にする件。

６．論山ＲＣのハン会員がお亡くなりになり、
論山ＲＣで追悼記念碑を建てる旨の連絡が
ありましたので、国際奉仕委員会を窓口と
して敬意と弔意を表す件。
７．残念ですが武井会員が体調の関係で６月
３０日付にて退会する件。

１）妹背牛ＲＣ、深川ＲＣ、羽幌ＲＣより活動
計画書を受領しました。

２）本日活動計画書を配布致しました。間違い
が多々あろうかと思いますが、ロータリーの
友情にてお許しください。

クラブ活動計画書〈電話・ＦＡＸ番号訂正カ所〉
・・Ｐ２０ 副幹事 渡邊裕久 ＴＥＬ４２－０８２７
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煙本日

委員長就任挨拶

煙次週予定

会長・幹事・新会員を励ます会

（夜間例会／富丸）

会員誕生日

７月１５日 長谷川哲哉

Ｎｏ．２４２５

第２回 ７月１４日

会員総数………………４４名
出免会員………………３名
出免出席………………２名
出席会員………………３８名
出席率……………８８．３７％

第４５回 ６月２３日

欠席会員………………１４名
メイクアップ…………３名
修正出席率………７２．５０％



・・Ｐ２０．３４ 会場監督 斎藤敏夫
ＦＡＸ４２－８５３２

社会奉仕委員会 森（幹）委員長
７月４日開催のゴールデンビーチの清掃に朝
早くより参加された会員の皆様大変ご苦労様で
した。ありがとうございました。新年度に入り
社会奉仕委員会は事業が多くございますので、
皆様のご協力をお願い致します。

前年度会計 高田会員
以前の例会でも言いましたが、会計を閉めた
いと思いますので、まだ請求書を出されていな
い会員さんがおりましたら早く請求書を提出願
います。中出幹事までよろしくお願いします。

・・１年間よろしくお願いします 二ノ宮会長
・・会長エレクトです よろしく 鈴木会員
・・副会長よろしくおねがいします 山本会員
・・幹事就任よろしくおねがいします

森（俊）会員
・・副幹事就任よろしく 渡邊会員
・・会計就任 西谷（英）会員
・・ＳＡＡ就任 斎藤（敏）会員
・・親睦委員長に就任 １年間よろしくお願いし
ます 行徳会員
・・社会奉仕委員長就任 森（幹）会員
・・理事に就任 関野会員
・・例会運営委員長就任 プログラムのご協力よ
ろしくお願いします 田中会員
・・会員増強委員長就任 串橋会員
・・妻の母の葬儀に大変お世話になりました

越野会員
・・先日の写真いただきました 中川、燕会員
・・パーティ券ご購入ありがとうございました

ソロプチミスト留萌 松下様

今 回 １８４，０００円

「理事・役員就任挨拶」

会長就任挨拶 二ノ宮清信
いよいよスタート
ということで大変緊
張をしています。
２年半前、平成１９
年１１月の年次総会に
於いて齋藤会長年度

の副会長に指名をいただいて以来一年一年、ひ
と月ひと月、一日一日と今日この日が近づいて
来るのを常に意識していた２年半だったように
思います。
皆様もご存知のように本年度は留萌ロータ
リークラブにとりまして大変大きな節目の年で
あります。
昭和３６年（１９６１年）２月に２６名のメンバーに
よって、留萌ロータリークラブが創設されて以
来５０周年を迎える年です。
この大きな節目の年度に会長を務めさせて頂
く事になりました。
年度スタートにあたり、重要な年の会長を務
める事に不安を感じていますが、役員・理事・
会員皆様のお力添えを戴き、この役目を着実に
シッカリと果たしていきたいと思っています。
「創立５０周年」につきましては、皆様ご案内
のように平井実行委員長を中心に強力な実行委
員会が組織され、来年６月５日の記念式典に向
けて着実に準備をして頂いておりますので、
ロータリーらしい、心に残る５０周年になる事を
確信して、大船に乗った気持ちでおります。
さて、本年度の国際ロータリー、レイ・クリ
ンギンスミス会長のＲＩテーマは「地域を育み、
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勤務先：㈱中央スーパー

代表取締役社長
職業分類：スーパーマーケット

猿新会員紹介猿



大陸をつなぐ」ですが、その強調事項に「ポリ
オ・プラス撲滅」「水の衛生設備」などと共に、
今迄になかった「平和と紛争予防／紛争解決」
「母子の家庭」「経済と地域社会の発展」を取
り上げております。
これは今迄タブーとなっていた政治や経済問
題にロータリーも少しだけ足を踏み入れたので
はないかと思います。
それは国際ロータリーが今迄踏み込まなかっ
た諸問題に、足を踏み入れざる得なくなった程
に世界情勢が大きく変化しているからではない
でしょうか？
経済情勢は極めて厳しい状況であり、社会情
勢も先行きが不透明、不安定な時代になってき
ております。
このような情勢の中でのロータリー活動は、
その発祥の理念をシッカリと堅持しながら、時
代に添った変化も求められるのではないかと思
います。
そのような国際ロータリーの変化を受けまし
て留萌ロータリークラブも今年度は諮問特別委
員会として「長期計画委員会」を設置したいと
思います。
ロータリー活動の基本は単年度主義です。
しかし今、長期的な視野でロータリー活動を
見つめ、話し合っていく事も必要なのではない
かと思います。
この委員会の委員長には２００５～２００６年度に長
期計画委員会を設置した時の会長であります河
部会員にお願いする事を理事会に於いて決定し
ております。
委員会のメンバーや詳細につきましては河部
委員長と打ち合わせ、理事会に諮りながら進め
ていきたいと思います。

私は本年度の留萌ロータリークラブの目標と
して
１．クラブの創立５０周年をみんなで祝おう
２．ロータリーを楽しもう
３．会員同士の親睦を深めよう
４．例会に出席しよう
５．会員の増強をしよう

以上５つを掲げました。
本年度５０周年を迎え、創立以来の５０年を顧み
て、新たな５０年へのスタートにしたいと思い１
番目の目標を掲げました。
そしてロータリークラブに参加をしている以
上、ロータリーを楽しみながら活動していこう
ではありませんか。
その為にはお互いに親睦を深め、例会に出席
をし、仲間をもっと増やしていきたいと思って
います。
今年度のロータリー活動が会員皆様にとりま
して楽しい一年間になりますよう念じ、皆様の
絶大なるご協力を再度お願い申し上げまして会
長就任のご挨拶と致します。
何卒宜しくお願い致します。ありがとうござ
いました。

会長エレクト就任挨拶 鈴木 康伸
会長エレクトに就任します。来年の事を言う
と鬼が笑うといいますので、今年度の事だけを
考えて頑張りたいと思います。
今年度は５０周年を控えて何かと大変だと思い
ますが、会長の足を引っ張らないように頑張り
たいと思います。１年間よろしくお願いします。

副会長就任挨拶 山本 讓二
昨年の総会で副会長の指名を受け、不本意の
まま本日この場に立ってしまいました。
留萌ロータリークラブの細則を見ますと「副
会長とは、会長に何か起きると会長の代行をす
る」となっております。今年度の二ノ宮会長は
健康優良児みたいなお方なので、私の出番はな
いと思います。１年間頑張って勉強したいと思
いますが、私の場合健康に不安がありますので
途中でコケルかもしれません。その時はロータ
リーの友情で勘弁してください。１年間よろし
くお願い致します。

幹事就任挨拶 森 俊二
本日より、１年間幹事を務めさせて頂きます。
前任幹事の教え？をよく守り、気配り・心配り
を忘れぬ様、職務を全うしたいと思っています
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ので、クラブ会員皆様のご協力宜しくお願い致
します。

副幹事就任挨拶 渡邊 裕久
留萌ロータリークラブ細則 第４条 第７節
に副幹事の任務について書かれています。
「副幹事の任務は、幹事の任務に協力し、その
他会長または理事会によって定められる任務を
行う」と規定されています。実にシンプルかつ
奥の深い文章であります。
今年１年は、二ノ宮会長年度の円滑な運営の
ために、森幹事に協力し、頑張りたいと思いま
す。よろしくお願い致します。

会計就任挨拶 西谷 英樹
今年度会計に就任することになりました。早
いもので私がロータリーに入会して１２年間も経
ち、理事も半分くらい経験し、この度、三役で
あります会計として荷が重いのですが、信金の
長谷川会員が副会計でおりますので、大船に
乗った気持ちで会計職を全うしたいと考えてお

ります。
今年度は留萌ロータリークラブ５０周年という
事でお金の出し入れが非常に多いと思います。
とにかく間違いのないように決算していきたい
と思いますので、請求書は早めに出していただ
ければ幸いです。
私、個人的には地区のＷＣＳの委員でもあり
ますので、留萌クラブの評判を落とさぬよう頑
張りたいと思います。
今年度１年間宜しくお願い致します。

会場監督就任挨拶 斎藤 敏夫
ロータリアンになってまだ１年の若輩者です
が、ＳＡＡという大役に就任させて頂きました。
二ノ宮会長を始め理事・役員ならびに西谷会場
監督補佐のご指導のもと、１年間頑張りたいと
思います。今年度の例会も昨年度同様、留萌Ｒ
Ｃに相応しい気品と秩序のある例会にしたいと
思いますので、会員のみなさまのご協力をよろ
しくお願い致します。

第１回 ７月７日（水） 天候/晴

７月２８日（水） 振替休会（８月１日）

８月１日（日） そらぷちＫＣ

（移動例会／滝川）

７月１４日（水） 委員長就任挨拶

７月２１日（水） 会長・幹事・新会員を励ます会

（夜間例会／富丸）

例会プログラム【７～８月】
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